

# *Enviado de Trump presiona en Panamá para que nuevo gobierno no cambie política hacia Venezuela*

---



Panamá, 16 may (RHC) El llamado cerebro gris de la estrategia estadounidense contra el gobierno bolivariano de Venezuela, Mauricio Claver-Carone, llegó a Panamá para pedir ayuda a los afanes de Washington de derrocar al presidente Nicolás Maduro y cuestionar política del país istmeño hacia China, reporta hoy la prensa local.

El consejero del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y director del Consejo de Seguridad Nacional para el hemisferio occidental, se reunió, por separado, con el presidente saliente Juan Carlos Varela y el recién electo Laurentino Cortizo, pero paradójicamente no hubo el habitual comunicado oficial, resalta Prensa Latina.

Sin embargo, una nota de la embajada nortea en esta capital anunció ambos encuentros, publicó las correspondientes imágenes y precisó que el visitante conversó con Varela en el Palacio de las Garzas (Presidencial) sobre una 'transición democrática' en Venezuela y una 'salida pacífica' para Maduro.

Mientras, la sede diplomática informó que con Cortizo habló 'sobre prioridades de la relación bilateral en materia económica, política y de seguridad', además del interés de Estados Unidos en continuar la estrecha colaboración entre ambos países.

Una entrevista exclusiva concedida por Claver-Carone al canal Telemetro, confirmó las contradicciones de la administración Trump y el gobierno de Varela por las relaciones con China y, además, ser sede del

primer encuentro de los expresidentes cubano Raúl Castro y estadounidense Barack Obama.

Apenas tuvo un parco elogio para la sumisión de las autoridades panameñas en su triste papel contra el legítimo ejecutivo venezolano, al calificar la posición del actual primer mandatario panameño de 'muy positiva' dentro del Grupo de Lima y decir que 'apreciamos las relaciones' que tenemos en ese sentido.

Sobre la 'sanción' a Panamá de mantener largo tiempo las relaciones a nivel de Encargado de Negocios, abiertamente dijo que ya es momento de 'virar la página, borrar y cuenta nueva' y aprovechar el inicio de otro mandato para nombrar un embajador, para el cual no mencionó fecha.

'Tenemos nuestras discrepancias (con Varela) que hemos hecho públicas, por ejemplo, con China', afirmó y recordó que Roxanne Cabral, actual encargada estadounidense de negocios, fue llamada a consultas por esa razón y retornó a Panamá.

Pero al explicar sobre el diálogo con Cortizo, el enviado de la Casa Blanca fue enfático en aclarar que su país también tiene relaciones comerciales con China, aunque con evidentes intenciones de crear cizañas contra el gigante asiático, habló de supuestas 'maniobras políticas encubiertas' tras los intereses comerciales.

También la nota aseguró que sobre Venezuela pidió al presidente electo que 'sigamos con la ruta definida en lo que todos acordamos, que es una transición democrática, pacífica y constitucional' y aseguró que trabajarán en ello con la nueva administración.

El halcón informó que desde los primeros días después de las elecciones istmeñas, comenzaron los diálogos bilaterales con el nuevo equipo de gobierno sobre las prioridades y ayudas necesarias, pero como colofón hizo una advertencia imperial: 'será una relación...sin sorpresas...'

Claver-Carone es un abogado de ultraderecha, uno de los promotores del bloqueo comercial, económico y financiero contra Cuba y fue enemigo del inicio de la normalización de relaciones entre ambos países, también respalda las políticas agresivas de Trump contra Nicaragua y Venezuela, y en varias entrevistas apoyó la invasión militar a la nación bolivariana.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190821-enviado-de-trump-presiona-en-panama-para-que-nuevo-gobierno-no-cambie-politica-hacia-venezuela>



**Radio Habana Cuba**